

Titel: zur Förderung von Investitionen in nationale Projekte des Städtebaus
Einreicher: SPD-Fraktion

Federführung: Fraktion SPD	Datum: 01.06.2015
Bearbeiter: Carstensen, Heike,	

Einreicher: Frau Carstensen

Beratungsfolge	Termin	Aussprache: Ja
Bürgerschaft	11.06.2015	

Anfrage:

Hat sich die Hansestadt auch 2015 mit Bauprojekten, die im Zusammenhang mit Denkmalpflege Weltkulturerbe, energetischen Maßnahmen, altersgerechtem Quartiersumbau oder Stadtgrün stehen, um Fördermittel aus dem o. g. Programm beim Bundesbauministerium beworben?

Wenn ja, mit welchen Vorhaben und wenn nein, warum nicht?

Begründung:

In der Vergangenheit konnte die Hansestadt bereits erheblich von dem Förderprogramm profitieren.

Das Bundesbauministerium stellt in diesem Jahr erneut 50 Mio. € bereit, um Städtebauprojekte von besonderer nationaler Bedeutung und Qualität zu fördern.

Weitere Mittel aus dem Zukunftsinvestitionsprogramm können nach Abschluss des parlamentarischen Verfahrens zum Nachtragshaushalt 2015 hinzukommen.

Interessierte Städte und Gemeinden waren aufgerufen, bis zum 20. Mai 2015 Projekte beim Bundesinstitut für Bau-, Stadt- und Raumforschung einzureichen.

Dr. Heike Carstensen
SPD-Fraktion